

迎賓館と庭園散策「ひとこと感想」

1. 素晴らしい体験ができました。ありがとうございました。
2. 来たことがなかったので、一般人は入れないと思っておりました。
3. 普段行くことがないのでこの機会に行ってみたいと思いました。。
4. 迎賓館をぜひ見て観たかったから、装飾に圧倒されました。。
5. 良い機会を頂き有難うございました。一度来たいところでした。
6. 想像していた以上に素晴らしい建物でした。
7. 美しくすばらしかったです。
8. 素晴らしい部屋の数々満喫いたしました。
9. 見られない物を見せて頂き大変満足しています。
10. ボランティアの方の説明も聞く事が出来て良く分かりました。
11. めったに来れない場所に来られました。
12. とても素晴らしい機会でした。ありがとうございました。
13. 素晴らしさに驚きました。
14. なかなか見ることが出来ない所なのでうれしかったです。
15. 日常生活と違う中、素晴らしい。見せて頂き唯々感動でした。参加してとてもいい機会を頂きましてありがとうございました。
16. とても素敵な建造物で中のお部屋も素晴らしく感動しました。。
17. 朝日の間がきれいによかった。見れて良かった。
18. テレビで見るのとは大違いでした。
19. なかなか見ることが出来ない所がみられた。
20. 塗り替えてすばらしく、見応えがありました。以前来た時より嚴重になっていましたが楽しく拝見致しました。
21. テレビで映る部屋が見ることが出来大変良かった。数々の金箔を使って素晴らしい創りを見れて感激でした。
22. 素晴らしい建物を見学出来ましてとても良かったです。
23. 普通ではみることができないため。
24. 以前から行ってみたいと思ってたので、うちに入ってすばらしさに感動しました。よい企画でした。
25. きらびやかな建物・装飾・調度品・絵画・タペストリー・ドレープ等々立派でした。
26. 予想通りの立派さでした。
27. 個人では面倒で申込できずにいました。今回企画していただき感謝です。テレビの特集では見ていたのですが生はずごかったです！
28. 迎賓館の内を見たいと思ったから。
29. 建物の絢爛豪華さに感激しました。
30. なかなか入れないから。国の迎賓館とは何か知りたかった。
31. 素晴らしい建物を楽しみました。
32. 今までと違い見学もゆったりと自由にできて良かったです。
33. 明治時代のいぶきを感じ取れて良かった。
34. 一度見てみたいと思っていたのでやっと参加できました。
35. 普段見られない物が沢山見る事が出来ました。
36. 素晴らしいの一言につきる。
37. 個人ではなかなか来ることが出来ない為。
38. 一度は訪れたいと思っていたので、良かった(一人では来られません)。
39. 来たことがなかったので、中を見たかった。外しか見たことがなかったので良かった。
40. 大変貴重なものを見学できて良かったです。
41. 今回は二度目でしたが毎回素晴らしい発見に心が踊ります。
42. すいていた。
43. 素晴らしいの一言に尽きます。
44. なかなか見学することが出来ないの。
45. 普段見学できないところを見れて良かった。
46. 天候が悪くて外から見学ができないのが残念。
47. とても良かった。
48. 説明がききたかった。
49. 特別に団体割引のない料金に見学も個々に自由で一緒に来て見学をしている感じではなかった。
50. 金ピカの建物がすごい。
51. 説明がなかったの、くわしく聞きたかったがかなわなかった

以上

消防博物館「ひとこと感想」

- 1.消防の歴史がよく理解することができました。
- 2.火消から現在の消防の歴史が、素晴らしい展示で良い知識になりました。現在のはしご車を近くで初めて見ました。
- 3.とても良かったです。歴史が良くわかりました。
- 4.係りの方の説明がわかりやすく、消防の歴史もおもしろかったです。
- 5.ガイドさんの説明がとてもわかりやすく消防の歴史等勉強になりました。
- 6.案内人がつき、非常に楽しく、江戸から現代の火消しを知ることが出来ました。
- 7.はじめて体験することばかりでとても楽しかったです。
- 8.消防の歴史を知りたのしかった。
- 9.消防の歴史が説明で良く理解できたので。
- 10.説明がとてもわかりやすかった。
- 11.入館したことがなかったので満足しました。大変勉強になり面白かったです。
- 12.歴史を学べた。
- 13.一人では絶対に来ることがないでしょうから この企画に参加して大変よかったと思っております。
- 14.昔から現在に至る消防の歴史を見せていただき、時代の移り変わりによる消防活動も勉強になりました。
- 15.説明がゆっくりでわかりやすかった。その説明に加えて自分の博識をのべる方がいていささか耳障りでした。
- 16.生活そして生命を守るために昔より命をかけて火消し(消防)時代をへて防災について発展 火の用心をしなくてはと思います。消防歴史はすばらしい。
- 17.初めて見学したが どれも興味深かった。又特別展が開かれるというのでぜひとも来館しようと思った。
- 18.消防署の見学は初めてでした。現時代までの説明があり良かったです。
- 19.消防博物館に来てよかった。知り合いのチビっ子達に勧めたい。
- 20.説明が大変分かり易く、江戸から現代の消防の歴史がよく理解できました。
- 21.テーマが良かった。
- 22.江戸時代から現代に至る消防の歴史がよくわかった。ガイドさんの説明がとても良かったです(2班)
- 23.博物館専属のガイドさんが説明してくれてよくわかりました。
- 24.大昔からの消防運動は大変だったと感心させられました。
- 25.防災については平生気になっていたのもとても良かったです。
- 26.知らない事を教えて頂きました。
- 27.ガイドの方がとても丁寧で分かりやすかったです。
- 28.大変詳しく説明して頂きありがとうございます。時代と共に進んで来た事がよくわかります。それにしても日本は地震国、木、紙の家屋の時代をへて今日に至っている 事が良くわかりました。
- 29.説明者がいたのでよく理解できました。
- 30.江戸時代から現代までの消防の移り変わりが楽しい説明で興味深かった。
- 31.近年自然災害の発生で区、町会では防災意識が高まり即対策の会議、講習会を行っています。歴史を知ることでも大切と思いました。
- 32.ガイドさんのお話が分かり易く色々新しい事が知れて良かったです。
- 33.今まで知らなかった消防のいろいろを知ることができました。
- 34.昔からの火災に対する消防のことがよく分かりました。勉強になりました。
- 35.あまり消防のことは、それ程感心がなかったが、江戸時代から現代までの流れを見せて頂き勉強になりました。
- 36.説明付きで大変良かったです。時代劇のシーンを見る目も変わりそう。
- 37.消防博物館に来た事がないので希望しました。
- 38.5階消防の夜明けが興味深かったです。江戸時代の火消しについてとてもわかりやすく説明して下さいました。
- 39.初めての参加でした。防災に興味があったので参加しました。
- 40.後日孫たちを連れてきたいと思います。
- 41.もっと時間があればと思った。大変興味を持ったので個人的見学する予定です。

以上